

## **Botschafter der Republik Aserbaidschans zum Antrittsbesuch bei Landtagspräsidentin Brakebusch**

Der Botschafter der Republik Aserbaidschans in Deutschland, Ramin Hasanov, wird am

**Mittwoch, 10. April 2019, 11:00 Uhr,**

seinen Antrittsbesuch bei Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch machen.

Seit Oktober 2016 Botschafter Aserbaidschans in Deutschland hat der 41-jährige Diplomat Recht und internationale Beziehungen an der staatlichen Universität Baku studiert und mit dem Magister abgeschlossen. Danach war er für sein Land sowohl in den Botschaften in der Schweiz als auch von 2000 bis 2003 in Deutschland tätig. Bis zu seiner Ernennung zum Botschafter in Deutschland bekleidete er die Funktion eines Abteilungsleiters für internationales Recht im Außenministerium der Republik Aserbaidschan. Der Botschafter ist verheiratet und Vater zweier Kinder.